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LAFFER-EFFEKT – SALZPUNKT -  

UMKIPPEN DER SYSTEME

 
 

Wenn ICH etwas denke, in welchem Kontext denke ICH? 

Deine Logik korrespondiert mit gewissen Aussagen immer nur einseitig. D.h. wenn 
einer in Dir, sprich ein ausgedachter Mensch in Deinem T-Raum auftaucht, 
letztendlich in Deinem ROTEN = geistigen KOPF und etwas äußert, das Dir logisch 
erscheint, dann fühlst Du Dich wohl. Sobald jetzt aber einer etwas äußert, was Dir 
unlogisch erscheint, wird Dein Reaktionssystem sofort wieder hochschwingen und 
Du wirst Dich unwohl und vielleicht auch angegriffen fühlen.  
 
Mit HOLOFEELING tauschen wir das jetzt aus. Leute die etwas äußern was Du 
kennst, beginnen zu langweilen. Von Interesse sind ab jetzt jene Leute, welche etwas 
äußern bzw. Dir etwas erklären, was Du vorher nicht gekannt hast. Damit lernst Du 

neue Seiten von DIR SELBST kennen. Lass das auf Dich wirken!     
 
Das sind jetzt aber nur zwei Seiten, es gibt auch noch eine dritte Seite. Das ist, wenn 
Du längere Zeit „HOLOFEELING<Ohrenbarungen“ hörst, dann scheinen sich die 
Erklärungen und Beispiele sehr oft zu wiederholen. Aber wenn Du jetzt in Deinem 
Traum wieder ein Selbstgespräch hörst - Du suchst Dir ja auch nicht raus was Du 
machst - und es kommt etwas, das Du angeblich schon kennst, dann sollte Dich das 
nicht langweilen, weil wenn Du sehr genau aufpasst, füge JCH immer eine winzige 
Kleinigkeit dazu, die alles in einen neuen Bereich umkippen lassen kann und das 
passiert digital, wobei wir jetzt beim LAFFER-PUNKT sind.  
 

Beim Laffer-Effekt, der sich eigentlich auf Sozialwissenschaften im Bezug auf Steuern 
bezieht, geht es darum, dass wenn ein Staat die Steuern erhöht, dieser mehr 
Einnahmen hat und dadurch mehr investieren kann. Die Bürger sind bereit Arbeit, 
Geist und Kreativität einzusetzen, um Geld zu verdienen und Steuern in einem 
entsprechenden Maße in das System einzuzahlen. Bei stetiger Anhebung der Steuern 
kommt aber ein Punkt, wo trotz Steuererhöhung die Steuereinnahmen sinken, weil 
die Bürger sich nun Gedanken machen, wie man die Steuergesetze umgehen kann, 
um weniger bis gar keine Steuern zu zahlen. Das ist eine alte Erkenntnis, die gilt aber 
für alle Systeme, nicht nur für die Finanzwirtschaft.  
 
 



HOLOFEELING   ⚫   Seite 2 von 12 
 

 

Die Laffer-Kurve stellt einen Zusammenhang zwischen Steuersatz und Steueraufkommen her. Der 
Grundgedanke von Laffer ist denkbar einfach: Bei einem Steuersatz von 0% bzw. von 100% beträgt der 
Steuerertrag ebenfalls null. Zu Sätzen dazwischen generieren öffentliche Gemeinwesen die Steuererträge. 
Also ist es logisch zwingend, dass die Kurve zwischen den Extremen (0% und 100%) einen Wendepunkt bzw. 
ein Maximum haben muss. Laffer selbst bezeichnete diesen Bereich als den prohibitiven (das heißt zu 
vermeidenden) Bereich, denn ab einer optimalen Satzhöhe beginnt der Steuerertrag zu sinken.  
Dahinter steht der Gedanke, dass die Steuer über dem Optimalwert umgangen wird, sei es etwa durch 
Schwarzarbeit, Steuerhinterziehung oder Steuerflucht, weil immer weniger Leute bereit sein werden, bei 
hohen Steuersätzen Einkommen zu generieren. Ab diesem Punkt beginnt daher der Steuerertrag zu sinken, 
auch wenn der Staat die Steuern weiter anhebt. Umgekehrt heisst das aber auch, dass Steuersenkungen das 
Steueraufkommen steigern können.  

 

 
https://de.wikipedia.org/wiki/Laffer-Kurve  
 

Das kann man übrigens sehr schön bei dem Videospiel Anno 1800 feststellen, wo Du 
eine Insel bevölkerst. Anno 1800 ist ein gigantisches Spiel in Form einer Wirtschafts-
simulation. Jeder der Wirtschaftswissenschaften studiert, müsste eigentlich dieses 
Anno-Spiel durchspielen.  

 

https://de.wikipedia.org/wiki/Laffer-Kurve
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Anno 1800 ist ein in der jetzt ausgedachten Zeit der industriellen Revolution im 19. Jahrhundert 
angesiedeltes Aufbauspiel, das vom deutschen Entwicklerstudio Ubisoft Blue Byte Mainz 
entwickelt wurde. Die Spielenden durchleben einzelne Phasen des industriellen Fortschritts, 
erspielen quasi immer wieder neue Stufen der Wirtschaft. 
https://de.wikipedia.org/wiki/Anno_1800  
https://www.ubisoft.com/de-de/game/anno/1800 
https://www.youtube.com/watch?v=LwWB23AY43o 

 
Bei diesem Spiel fängst Du an, eine Insel zu bevölkern. Die Einwohner müssen 
natürlich Steuern zahlen und umso mehr Einnahmen Du hast, umso mehr kannst Du 
für das Volk tun, z.B. Krankenhäuser, Wege, Strassen, Militär, usw. aufbauen. Du hast 
zuerst eine Ausgangsbasis und wenn Du Steuern erhöhst, hast Du zwar mehr 
Einnahmen und kannst mehr investieren, aber wenn Du über einen gewissen Punkt 

hinausgehst, wandern die Leute ab, zum Beispiel in die Schweiz (hahaha) ...        
 
Indem weniger Einwohner vorhanden sind, hast Du unterm Strich weniger 
Steuereinnahmen. Dadurch fällt das System wieder zusammen. Senkst Du die 
Steuern, hast Du zwar weniger Steuereinnahmen, aber plötzlich wandern alle wieder 
zu, weil Deine Insel ein Steuerparadies ist. Jetzt musst Du genau den Punkt der 
Gewinnmaximierung erreichen, den Du nicht überreizen darfst.  
 
Dieses Spiel ist eine Wirtschaftssimulation in einem System, welches extrem 
komplex ist, auch mit Handelsbeziehungen. Es ist so unendlich komplex im Vergleich 
zum Schachspiel, bei dem man sich lediglich in einem primitiven Schema logisch 
hochrechnet, um zu gewinnen, wobei Anhänger des Schachspiels dies eine 
"geistreiche Tätigkeit" nennen!?? Die sollten einfach mal Anno 1800 spielen, da wirst 
Du mit einer Komplexität konfrontiert, wo alles auf alles reagiert. Wenn Du an einem 
Schräubchen drehst, verschiebt sich zeitverzögert (immer im jetzt) alles.  

Das ist nichts anderes wie Deine jetzige Welt.     
 

https://de.wikipedia.org/wiki/Anno_1800
https://www.ubisoft.com/de-de/game/anno/1800
https://www.youtube.com/watch?v=LwWB23AY43o
https://www.youtube.com/embed/LwWB23AY43o?feature=oembed
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Das derzeitige weltliche Steuerrecht ist als Ding an sich schon krank!  
Dazu mein krasses Beispiel aus dem Udo-Leben mit der Steuerprüfung (siehe 

„Finanzamtbriefe“ aus HOLOFEELING Band 2 Seite 527).  

Ich hatte meinen kleinen HIFI-Laden und war 1992 in der höchsten Steuerklasse mit 
53% Einkommensteuer. Rein warenbereinigt sieht das folgendermaßen aus:  
Du kommst zu mir in den Laden, ich repariere Dir schnell etwas und Du gibst mir 
dafür DM 100,00. Jetzt gibt es zwei Möglichkeiten: 
1. Ich stecke den 100,00 DM-Schein in meine Tasche und gebe das nicht bekannt.  
2. Ich mache das Ganze offiziell, füge die 100,00 DM in die Kasse, stelle Dir einen 
Kassabon aus und verbuche den Vorgang als 100,00 DM Einnahme.  
In dem Moment, wo ich 100,00 DM in die Kassa einbuche, sind im selben Moment 
bei mir 82,00 DM von 100,00 DM weg. Das war meine Situation 1992.  
Als Erstes gehen 13% Mehrwertsteuer, 53% Einkommensteuer, 8% Gewerbesteuer 
und noch ein paar Kleinigkeiten sofort weg. Dann bleiben 18,00 DM übrig, zumal ich 
von diesen 18,00 DM noch gar keine Krankenversicherung bezahlt und keine Mark 
Altersversorgung auf die Seite gelegt habe. Das was schlußendlich noch übrigbleibt 
wäre der reine Gewinn. Jetzt kommt der Witz, zum damaligen Zeitpunkt gab es 
kleine Malerbetriebe oder freie Autowerkstätten mit zwei oder drei Angestellten und 
ich sehe, dass sich einige von denen ein privates Haus für DM 500.000,00 aufstellen. 
Alles was Du privat machst, musst Du mit 100% versteuertem Einkommen bezahlen, 
das hat mit dem Geschäft nichts zu tun. Wenn also jetzt jemand ein Privathaus für 
den Betrag von DM 500.000,00 baut und in seinem Laden dasselbe Spiel hat, wieviel 
muss er rein netto verdient haben, dass er sich das leisten kann? Der müsste in 
seinem Geschäft einige Millionen Einnahmen einbuchen, um sich so ein Privathaus 
leisten zu können.  

Anmerkung: Wenn von 100 an Einnahmen z.B. 10 Gewinn nach Steuern übrigbleiben, so ist der 
Gewinnanteil 10/100 bzw. 0,10. Um eine Privatinvestition von 500.000 zu tätigen, muss man  
500.000 durch 0,10 teilen, das ergibt somit den Betrag von 5.000.000 (= 5 Millionen) an Einnahmen.  

Darum ging es bei meinen Gesprächen mit den Steuerprüfern, deshalb habe ich 
ihnen ja auch gesagt, dass sie mir das mal vorrechnen sollen, da es ein einziges 

Betrugssystem ist. Ab da wollten die mit mir nichts mehr zu tun haben.        

Mach Dir mal Gedanken, dass da irgendwas nicht stimmt. Es ist schon wieder ein 
bewusst eingebauter Fehler in Deinem Führerscheinprüfungsbogen. Wenn Du 
anfängst nach Fehlern zu suchen, findest Du Fehler bis zum „es geht nicht mehr“. 
Das Gefängnis ist die Mauer Deiner Logik, weil Du Deine Logik nicht in Frage 
stellst, da Dir das ja logisch erscheint.  

 

 

https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HF-Band2-DUBISTICH.pdf
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Deine Freiheit besteht darin, auch unlogisch zu werden. Erst wenn Basic 
unlogisch wird, kommst Du in ein höheres System, das ist Windows. 

 
Aber Du blockst die höhere Logik ab, weil Du Deine kleingeistige Schimmelpilzlogik 
nicht verlassen willst. Deine weltlichen Wissenschaftler sind für mich einfach nur 
eine Schimmelpilzkolonnie.  
 
ABGABE DES ZEHNTEN  
Wenn jetzt jeder von EUR 100,- einen Zehnten, also EUR 10,- absolut ehrlich und 
freiwillig abgeben würde, würde er in einer wundervollen Welt leben, wo die 
Strassen sauber sind und die Müllabfuhr und Sonstiges funktioniert. Der Staat  
würde - da gibt es übrigens Wirtschaftsprofessoren, die das durchgerechnet haben - 
unendlich mehr Geld einnehmen als jetzt. Was aber mit den Zehnten in dieser 
Umwälzung hinzukommt ist, dass man keine Buchführung mehr braucht. Dieser 
ganze Buchführungsscheiß, allein schon die Milliarden, welche Steuerberater, 
Wirtschaftsprüfer und Finanzämter an Aufwand betreiben und verrechnen ist mit 
dieser Ehrlichkeit komplett vom Tisch.  
 
Das kannst Du jedoch in dieser jetzigen Welt nicht umformen, denn es würden 
sofort unheimlich viele Leute arbeitslos werden. Aber Du kannst Dir jetzt mal 
Gedanken machen, wie Du die nächste Welt aufbaust, wenn Du geistig WACH 
geworden bist. Geist fängt zum Denken an, jetzt rein mal in einer reinen 
Phantasiewelt, was die jetzige Welt ja auch ist, aber die ist eigentlich phantasielos, 
weil Du ja bloß programmgesteuert bist. Programme haben keine Phantasie!  
 
Wenn Du WACH geworden bist, bist Du AINE²R, der nichts Bestimmtes mehr 
haben will. Dich interessieren so winzige Nichtse wie ein tolles Auto, Superman-
kräfte usw. überhaupt nicht mehr, das sind doch nur Einseitigkeiten. Wenn Du Welt 
verändern kannst, werden Dich spezielle Facetten oder Spezialeffekte nicht mehr 
tangieren, sondern bloß das komplette Spiel in der Präzision. Alles andere wäre 
schon wieder eine bestimmte Selektion von irgendwas Bestimmten, zumal Du dann 
alles andere ignorierst.  
 
Nochmals zurück zum LAFFER-EFFEKT: 
Da geht es um ein System und systemrelevante Parameter. Dein Traum ist ein 
System, das hat systemrelevante Parameter innerhalb von Maximalstellen. Wenn  
Du diese erhöhst oder erniedrigst, kippt das bestehende System um.  
 
Das nenne ich jetzt den SALZPUNKT:  
Unser stabiles System bezeichnen wir als "schmackhafte Suppe". Das Salz ist der 
systemrelevante Parameter dafür. Ist in einer Suppe kein Salz, hast Du einen 
Mangel, weil die Suppe nicht schmackhaft ist. Kein Salz bedeutet aber, dass das Salz 
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in einem unteren (nicht wahrnehmbaren) System vorhanden ist. Jetzt taucht das 
Salz auf, Du fügst es der Suppe hinzu und bist im Bereich der "subjektiven 
Geschmacksempfindung", d.h. es kommt ein Punkt, wo Du merkst, die Suppe 
bekommt jetzt einen Geschmack. Erhöhst Du nun diesen systemrelevanten 
Parameter namens Salz noch mehr, wird es für das System toxisch, die Suppe wird 
ungenießbar, d.h. das System "schmackhafte Suppe" geht kaputt.  
 
Das ist wie bei einem menschenlichen Leben, Du wirst geboren und dann bist Du 
weg. Du kommst aus einem unteren System und gehst in das nächste System über. 
Darum unsere 3x3x3 Wachstumsstufen. Im allerersten System - der Matrix mit den 
27 Stufen - bist Du zuerst mal ein Ei, dann siehst Du aus wie ein kleiner Wurm und 
wirst zu einem winzigen Baby im Mutterleib. Dann verlässt Du diese Matrix, wirst 
abgenabelt, bist ein Säugling und durchläufst die nächsten Entwicklungsstufen vom 
Säugling bis zum Greis.  
 

Jedes System kippt auf irgendeine Art und Weise - wenn es verschwindet -  
in ein anderes System um! 

  
 
Dazu jetzt mein FENSTERBEISPIEL:  
Du denkst Dir jetzt ganz schlicht und einfach, da geht ein junger Bursche zum 
Fenster, hinter der Glasscheibe sitzt das geliebte Wesen, die Begehrte  das 
begehrte Wissen. Er will sich bemerkbar machen und schmeisst einen Stein ans 
Fenster. Wir denken jetzt übrigens rein raumzeitlich-physikalisch.  
 
Das System ist die Glasscheibe, die vollkommen geräuschlos, still und heil ist und der 
Stein ist der systemrelevante Parameter mit einer gewissen Wurfgeschwindigkeit. 
Bei einer Gewehrkugel nennt man das übrigens V0, die Geschwindigkeit Null ist die 
Geschwindigkeit der Gewehrkugel. Also der Junge fängt an, den Stein zunächst ganz 
leicht zu werfen, wobei die Geschwindigkeit dabei zu gering ist, der Stein trifft nicht 
auf die Fensterscheibe. Nun erhöht der Junge die Wurfgeschwindigkeit und kommt 
in den Geschwindigkeitsbereich, wo das Geschoss, sprich der Stein die Glasscheibe 
berührt und man "tock" hört. Er schmeisst noch einen Stein ans Fenster und es 
macht wieder "tock". Jetzt haben wir ein neues System: die Glasscheibe bleibt ganz, 
sie ist heil und macht ein Geräusch.  
 
Da das begehrte Wesen nicht reagiert, erhöht der Junge jetzt abermals die 
Wurfgeschwindigkeit vom Stein, es kommt die nächste Stufe, der Laffer-Punkt.  
An einem ganz bestimmten Punkt kippt dieses System schlagartig um, d.h. ab einer 
bestimmten Wurfgeschwindigkeit wird es für dieses System (= Glasscheibe) toxisch, 
es macht plötzlich „klirr“ und die Glasscheibe kriegt einen Sprung, in der Regel sind 

das interessanter Weise so Dreiecke.     
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Wir haben ein neues System = Glasscheibe mit Sprung. Erhöht man jetzt die 
Geschwindigkeit von dem Geschoss noch weiter, kippt es wieder in ein neues 
System um, es macht plötzlich "tock", die Glasscheibe bleibt ganz, aber plötzlich 
erscheint in der Glasscheibe ein kleines Loch. Diesen glatten Durchschuss nennt man 
auch ein Korpuskel. Die Glasscheibe bleibt ganz, aber sie hat ein Loch.  
 

     
 
Das bedeutet, wir haben jetzt einen Punkt in der Mitte, das NICHTS und das GLAS  
 GL lg = Welle, d.h. die drumherum geschöpfte Raumzeit (AS) bleibt heil.  
Jetzt haben wir wieder einen neuen Systemzustand, Glasscheibe mit Loch.  
Das ist die nächste Stufe. 
 
Soweit kannst Du das physikalisch mit Deiner jetzigen Logik nachvollziehen und Dir 
auch vorstellen und Du kannst, aufgrund des Programms das jetzt in Dir läuft, dies 
zum Beispiel auch in einem Versuch empirisch aufbauen. Du wirst aber merken, Dein 
Programm bestimmt, was Du sinnlich wahrnimmst und nicht irgendeine Welt, die 
da außen ist, wenn Du nicht daran denkst! 
 
An dieser Stelle, wo das Glas jetzt ein Loch hat, kannst Du nun die Geschwindigkeit 
maßlos erhöhen, wirst aber feststellen, Du kriegst das mit Deiner Logik nicht mehr 
mit. So wie bei den Entwicklungsstufen Säugling - Pubertierender - Erwachsener - 
Greis hört es bei Dir mit Deiner jetzigen Logik auf, aber es geht genauso unendlich 
weiter, nur auf Deinem Programm ist das nicht mehr drauf. 

Dennoch läuft dieses System trotzdem unendlich so fort,  
Du wechselst nämlich jetzt in eine vollkommen neue Logik! 

 
D.h. Du Geist, wenn Du mit diesem Deinem Lebensbuch am Ende bist und sich Dein 
jetziger Körper auflöst (das kann immer nur jetzt passieren), so ist in dem Moment 
gegeben, dass Du begreifst, dass Du gar nicht dieser physische Körper bist. 
(Anmerkung: Wer nicht stirbt bevor er stirbt, verdirbt!). Der löst sich nämlich in dem 
Moment schon auf, wenn Du jetzt nicht mehr an ihn denkst. Dieser Körper kann sehr 
wohl noch auftauchen, aber Du wirst nicht mehr sagen "der Gedanke bin ich und die 

https://www.dwds.de/wb/Korpuskel#:~:text=Korpuskel%20n.,Jh.)
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=גל
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anderen Gedanken bin ICH nicht", sondern Du begreifst jetzt, "ICH BI<N>AL<Le 
meine Gedankenwellen", aber keine bestimmte davon, sondern die symbolische  
200G ROTE² KNETE oder ICH bin der Leser, der sICH das JETZT ausdenkt! 
 
Es ist eigentlich so simpel, es ist nur der Zweite in Dir der Dich daran hindert, das zu 
akzeptieren. Es gibt auch nichts darüber zu diskutieren. Wenn jetzt einer in Dir 
auftaucht, der Dich verunsichert, so liegt Dein Problem darin, dass Du immer noch 
meinst, irgendwer da außen wüsste mehr als Du, aber die sind vollkommen 
sekundär. Du musst den Mut haben, Dich wirklich zum ERSTEN zu machen.  
 
Dann spiele JCH Dir in Deinem persönlichen Traum wirklich Sachen ein, wo Du 
immer mehr merkst, dass es Wunder sind, dass die Welt zu Dir spricht. Das geht 
natürlich besonders gut, wenn man anfängt, die Grundsätze der VATERSPRACHE zu 
verstehen. Dann werden Worte so unendlich vielfältig, weil Du sie nicht mehr 

einseitig auslegst.     
 
Du merkst jetzt, in den Sozialwissenschaften haben wir nur einen ganz kleinen 
Bereich. Die Lehrer der jetzt ausgedachten Zukunft müssten genau das lehren und 
nicht, sich ein einem kleinen begrenzten Bereich stabil zu halten. Philosophielehrer, 
welche die Weisheiten eines Sokrates über Platon als Vermittler nicht nur 
nachplappern, weil verstanden wird das ja überhaupt nicht. Allein da müsste jeder 
Philosophieprofessor aufstehen und der Menschheit mitteilen, dass z.B. diese Art 
von Demokratie eine riesen Falle ist. Aber Du musst der Erste sein, der das versteht. 
Das bringt Dich auf die höhere Ebene. HOLOFEELING ist ganz intim und Deine Rolle 
lassen wir dabei unangetastet. Jeder hat für sich seine ganz eigenen Tests! 

Du limitierst Dich nur auf Möglichkeiten, welche Dir Deine Logik vorschreibt.  
Deine Freiheit nutzt Du dann, wenn Du das überwindest und unlogisch wirst! 

  
Krieg eine feine Antenne dafür, wenn Du wieder versuchst, einen Zustand am Leben 
zu erhalten. Wenn es Dir Spaß macht ok, es passiert, mach Dir keine Gedanken.  
Was JCH mir wünsche ist, dass Du zum wertfreien Beobachter wirst und 
beobachtest, wie Du auf Sachen reagierst, wie Du diese interpretierst und Dir 
bewusst machst, dass Du immer nur eine Seite von den 16 Perspektiven anstrebst, 
wie z.B. ich will Frieden, ich will gesund sein, usw. Irgendwann wirst Du im Jetzt 
anfangen, Dich für den „Mit-EL-PUNKT“ zu interessieren, aus dem das alles 
entspringt und dann wird Dir bewusst, was DU SELBST bist. Diese Bewusstwerdung 
als Ding an sich hat nichts damit zu tun, dass Du etwas anders haben möchtest 
oder verändern willst, weil, für DICH ist es „AL<±L>AIN“ schon genug, WIR-KL-ICH 

bewusst zu SAIN, dass DU IMMEER BIST!     
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Den an den Du denkst, wenn Du an „D-ich“ denkst ist ein Ausgedachter und der ist 
nicht immer, der löst sich doch schon auf, wenn Du ihn nicht mehr denkst.  

Die Schwierigkeit ist das ständige Wiederholen von Situationen.  
Da kann man jetzt auf Wunder hoffen, aber das ist ein Wunsch und Wünsche 
verwirklichen sich nicht, sondern das, was Du im tiefsten Inneren glaubst.  
Jeder Wunsch ist der Wunsch nach etwas, was noch nicht ist. Wenn Du Dir wünscht 
gesund zu sein, so ist das der Wunsch nach einem Zustand, wo Du ganz felsenfest 
davon überzeugt bist, dass das jetzt nicht ist, weil Du jetzt krank bist. Weil Du krank 
bist (eine Seite) wünscht Du Dir, gesund zu sein.  
Nein, Du bist krank, weil Du Dir wünschst, dass Du gesund wirst!!! 
Wünschst Du Dir gesund sein zu wollen, wenn Du nicht krank bist? Dann denkst Du 
weder an das eine noch an das andere. Der Witz ist, es taucht die Krankheit auf und 
Du willst wieder gesund sein. Aber Du kippst immer nur in die Seiten. Du musst das 
Prinzip der gleichzeitigen Aufspannung der Welle verstanden haben.  
 
Das gilt auch für rauchen und nicht rauchen - nicht von der einen Seite zur anderen 
wechseln, sondern sich Gedanken machen, wo kommt diese Welle her, die z.B. aus 
rauchen und nicht rauchen, aus gesund und krank, aus hell und dunkel usw. besteht!   

Das sind die simplen Beispiele, welche ich wiederhole und solange das nicht 
installiert ist, wirst Du immer wieder in Einseitigkeiten festhängen.  
Ein anderer Satz: Du wirst feststellen, dass das chronologische Denken eine 
chronische Krankheit ist. In der Schulmedizin sagt man oft, dass eine Krankheit, zum 
Beispiel Kreuzschmerzen, chronisch sind, d.h. die kommen immer und immer wieder, 
das ist das chronologische Denken. Du kannst das im Keim ersticken, indem Du 
wirklich verstanden hast, was dieses in der Esoterik so viel zitierte "EWIGE HIER & 

JETZT" bedeutet.     

 

57:37 Kannst Du nicht einfach akzeptieren, dass alles was existiert, in dem 
Moment zu existieren anfängt, wo Du es denkst? Wie mächtig muss der Zweite in 
Dir sein, wenn Du das immer wieder bei jeder Kleinigkeit vergisst?  
Es geht nicht darum, dass das der, der Du zu sein glaubst vergisst, es geht um den, 
der den beobachtet, der Du zu sein glaubst, dann kannst Du beobachten, dass der 
das vergisst. Dir Geist muss das einfach nur auffallen und Du lässt das den 
Beobachteten weitermachen! Was aber jetzt im Hintergrund passiert, dass der 
Beobachtete nicht mehr bei Udo oder Reto anruft und fragt "kannst Du mir das 
nochmals erklären", weil Udo oder Reto eigentlich letztendlich von Dir selbst 
gesteuert werden. Das lässt sich jetzt schwer ausdrücken, aber Du kannst es 
erahnen. Ich sehe das immer an der Physiognomie der Maske, an der Mikromimik, 
ob im Hintergrund was passiert oder nicht.  
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Und nun zur Frage: Was wäre das Unlogische, wenn man eine Krankheit hat?  
Zuerst einmal den Satz beachten, alles was in Dir auftaucht ist wie das Wetter.  
Das Wetter ändert sich ständig, Du musst Dich immer überraschen lassen, wie es ist, 
Du hast keinen Einfluss darauf. Du kannst Dich jetzt ärgern, wenn es nicht so ist, wie 
Du es haben willst, dann fühlst Du Dich scheiße, was aber dem Wetter sowas von 
scheiß egal ist, ob Du Dich scheiße fühlst oder nicht. Es nimmt auch keine Schuld auf 
sich, Du bist doch selber schuld, es hängt wieder von Deinem Wertesystem ab.  
Frage einen Bauern was besser ist, Sonnenschein oder Regen?  
Das Zweite ist, wenn Du nun starke Schmerzen hast, kannst Du genau das Gegenteil 
machen, sprich statt Schonheilung den Schmerzpunkt verstärken.  
In der Physiotherapie ist bekannt, wenn man Schmerzen hat, sucht man den Punkt 
wo es weh tut und drückt in diesen fest rein. Wenn man Schmerzen von 0 bis 10 hat, 
ist es am besten, wenn man bis 10 geht, das trauen sich die meisten aber nicht, dann 
sollte man mindestens bis 7 gehen. Man drückt solange, solange man es aushält und 
wenn Du kein Weichei bist, drückst Du länger. So wie wenn die Medizin erhöht wird, 
verstärkst Du den Schmerz. Jetzt passiert was ganz Eigenartiges, der Schmerz klingt 
immer mehr ab, bis er komplett weg ist. Er schwingt sich wieder auf die Null-Linie 
ein und hebt sich auf. Dazu gibt es viele Videos auf Youtube, wobei da immer im 
Hintergrund die normale Schulmedizin mitläuft.   
 
Anmerkung: Hinter diesem „Provozieren des Schmerzreizes“ steht ein physiologisches Konzept.  
Es kann zu Erstverschlimmerungen nach der Physiotherapie & anderen Behandlungen kommen, 
was aber zum natürlichen Regenerationsprozess gehört. https://www.physiopraxis-gmbh.ch/blog-
uster/physiotherapie/schmerzen-koennen-helfen  

 

Ok, nochmals: Du bekommst nicht mit, wenn sich Deine Informationen auflösen!  
Dir kann bewusstwerden, dass Du die Veränderungen nicht siehst, ausser Du hast 
jetzt mit aller Gewalt ein stochastisches Denken, mit dem Du diesen Glauben am 
Leben erhalten willst. Dann wirst Du es trotzdem nicht sehen, aber Deine Logik wird 
Dir das zwanghaft einreden. Selbst beim normalen Stundenzeiger kannst Du nicht 
beobachten, dass sich dieser bewegt. Beim Minutenzeiger, wenn er groß genug ist, 
kannst Du das bemerken, aber das liegt am logischen Konstrukt. Immer wieder daran 
denken: was ist JETZT DA! Die Bilder wechseln in Dir mit Lichtgeschwindigkeit und 
dann fällt das alles ins JETZT zusammen. Es ist eine tiefe Erkenntnis, wenn Du 
verstehst, dass Du nicht sehen kannst, wie sich Dein momentaner Körper auflöst.  
 
In ICHBINDU erkläre ich das in einfachen Worten: Es passiert so zart, in so kleinen 
Schritten über eine jetzt bewusst große Zeitspanne gedacht, dass Du das im Jetzt 
gar nicht mitkriegst. Du wirst Dir dessen nur bewusst, wenn Du Deine Jetzt-
Vorstellung Deines Körpers mit irgendeiner Vorstellung, wie Du mal ausgesehen hast, 
vergleichst, zum Beispiel, wenn Du ein Photo in der Hand hast, welches auch nur 
jetzt entsteht und zu Deiner Information wird, wenn Du daran denkst.  

https://www.physiopraxis-gmbh.ch/blog-uster/physiotherapie/schmerzen-koennen-helfen
https://www.physiopraxis-gmbh.ch/blog-uster/physiotherapie/schmerzen-koennen-helfen
https://holofeeling.online/wp-downloads/ebooks/HF-Band1-ICHBINDU.pdf
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Gemäß Deinem fehlerhaften Glauben kommt irgendwann mal der Punkt, wo Du 
normal genannt stirbst, das nennst Du "wenn sich mein Körper auflöst."  
Der löst sich doch in dem Moment auf, wenn Du ihn nicht denkst, aber Du kriegst  
ihn genauso wieder als Information aufgeworfen, wie Du meinst, dass er sein 
müsste. Bloß dieser Alterungsprozess (Alterung ist alternieren = abwechseln) hat 
nichts damit zu tun, dass sich das chronologisch in einer gewissen Zeitspanne 
abspielt, höchstens in einer Zeitspanne, die Du Dir jetzt denkst und darin was 
reindenkst. Das ist aber sehr, sehr begrenzt.  
 
Nochmal, das ist dieses Beispiel mit dem LAFFER-PUNKT. Du hast ein System, ein 
Programm und um sich am Leben zu erhalten braucht es - das ist mein Salzpunkt - 
einen aufrechten Parameter. Da hast Du in einem gewissen Maß genau dieses 
Prinzip. Ab einer gewissen Salzmenge fängt die Suppe zum Schmecken an, das ist 
ident mit dem Moment, wo Du ein "ich-Bewusstsein" kriegst, d.h. wo Du Dir einen 
Körper zusprichst und schon Bewusstsein da ist. Ich würde mal sagen, das beginnt  
mit ca. 3 Jahren. Ein kleiner 3-Jähriger sitzt dausgedachter Weise da und sagt  
"hej, ich bin schon 3 Jahre und weiß ja ... usw." Da kommt jetzt in unsere 
„SUPPE<SALZ“ rein.  
 
SUPPE  AIN SUP Pwo Nya = der UPsolute ANFANGS- UND ENDPUNKT! 

 

Salz hebr. melech xlm  = „gestaltWORTene (m) physikal. Licht (l) Kollektion (x)“ 
führt Dich gespiegelt zu cholam Mlx = „Traum, träumen“ und mittels 
Wortpermutation zu xml = „für/vom Gehirn“, d.h. aufgeworfen vom Programm-
ICH, das ist Deine gestaltende Kollektion xm   lechem Mxl = Brot  B-ROT 
bedeutet „IM ADaM“ = IM GEISTIGEN MENSCH und der ist Denker = Geist und 
Ausgedachtes = wahrnehmbare Information IN AIN-E²M!  
 
Wenn Du mehr Salz beifügst, bleibt es „SUP<PE“ (PE  PH hp = hier & jetzt, LoCH, 

Öffnung, Mündung), das wäre jetzt der ganze Weg vom 3-Jährigen bis zum Greis,  
da wird es schon sehr, sehr salzig und dann kommt jetzt der Punkt, wo das System 
umkippt, indem es versalzen ist, es wird toxisch und die „SUP<PE“ ist ungenießbar. 
Das ist eigentlich im Alterungsprozess jener Punkt, wo Du in einen neuen 

https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=אינסופ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מלח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=חלמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=למח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=מח
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לחמ
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=פה
https://holofeeling.online/gematrie/explorer/?eingabe=לח
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Systemparameter umkippst. D.h. Deine Verwandlung geht weiter, aber was jetzt 
passiert ist, dass Du "WIR-K-LICHT verstehst", dass DU EWIG BIST, d.h. dass der, der 
das Leben erlebt, nicht dieser ausgedachte Körper ist. Egal welchen Körper Du Dir 
auf welcher Seite Deines Lebensbuches in dieser ganz simplen und einfach zu 
verstehenden Metapher zusprichst, DU BIST IM-MEER DERSELBE GEIST, an dem sich 
während des Erlebens überhaupt nichts verändert.  
 
Du wirst aber am Ende dieses Buches wieder ein neues Lebensbuch lesen und das 
Wesentliche dabei ist, dass Du jetzt nicht mehr sagst "ich bin dieser Gedanke, dieser 
Körper und alle anderen Informationen bin ich nicht", sondern jetzt ist Dir 
vollkommen bewusst, dass DU AIN EWIGER nicht denk- und wahrnehmbarer GEIST 
BIST und dass Dein jetziger Körper AINE²M hyperrealistisch erlebarem 
„KOPF<KINO“ bestehend aus einem „ständ-IG-E²N<Informationswechsel“  
IM HIER UND JETZT entspricht. Das bedeutet HOLOFEELING!!! 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=D6msHf_qsgs     

(Hildergard Knef: Du bist mein Salz in der SUPPE …) 

 
 
P.S: Siehe dazu nachfolgende Selbstgespräche: 
07.03.2020 Stammtischgespräch: https://www.youtube.com/watch?v=TZ85vdIvyuc 
05.01.2021 Selbstgespräch: https://www.youtube.com/watch?v=CKfTj_e71DQ  
HF-Shortup „Glasscheibe-Stein-Salz“: https://www.youtube.com/watch?v=4JnHUX_PE3s  

https://www.youtube.com/watch?v=D6msHf_qsgs
https://www.youtube.com/watch?v=TZ85vdIvyuc
https://www.youtube.com/watch?v=CKfTj_e71DQ
https://www.youtube.com/watch?v=4JnHUX_PE3s

